

## Warga Apresiasi Karnaval HUT RI ke 78 'Sobang Culture Fest' Desa Pangkalan

AndangSuherman - PANDEGLANG.XPRESS.CO.ID

Aug 18, 2023 - 10:56



*Sobang Culture Fest' Warnai HUT RI ke 78 Desa Pangkalan Kecamatan Sobang*

PANDEGLANG, BANTEN, - Beragam elemen masyarakat mengapresiasi karnaval rangkaian kegiatan 'Sobang Culture Fest Tahun 2023' yang diselenggarakan Karang Taruna Desa Pangkalan Kecamatan Sobang, Kabupaten Pandeglang, Banten, Kamis (17/8/2023).



Karnaval dilaksanakan tepat dihari peringatan HUT RI ke 78 kemarin. Diikuti peserta dari masing-masing RT yang ada di Desa Pangkalan sebanyak 29 RT.

Bagi masyarakat Desa Pangkalan , penyelenggaraan Karnaval atau pawai bersama, merupakan kegiatan rutinitas setiap tahun sekali pada tanggal 17 Agustus 2023, sebagai tanda rasa syukur atas Kemerdekaan Republik Indonesia.

Hal itu terlihat dari antusias warga Desa Pangkalan dalam mengikuti sekaligus menunjukkan karya kreativitas kemeriahan HUT RI di ajang karnaval tersebut.

Sementara rute Karnaval dimulai dari Kantor Desa Pangkalan dan berakhir finish di Lapangan Golat lokasi floor area kegiatan Sobang Culture Fest tahun 2023.

Untuk peserta akan dilakukan penilaian oleh tim dari Balai Budaya Kabupaten Pandeglang. Bagi peserta karnaval 10 terbaik, akan diumumkan pada Puncak Acara Sobang Culture Fest yang akan digelar tanggal 18 sd 19 Agustus 2023 tepatnya hari Jumat dan Sabtu.

Di acara puncak juga akan ditampilkan beragam pagelaran seni budaya yang memadukan Budaya Hulu (Akarsari) dengan budaya Hilir (Sobang), yakni, seni budaya Hatong, Beluk, Pencak Silat, Rampak Bedug, Reog dari Ponorogo, Sampyong, Singa Depok, Lesung, Calung, Seni Tari dan Wayang Golek (Dalang Cilik).



Pagelaran seni budaya pada puncak acara ini pun akan menampilkan seni budaya dan kreativitas kesenian dari berbagai daerah yang ada di Indonesia, sekaligus memperkenalkan budaya di Indonesia kepada masyarakat yang mungkin masih ada yang belum mengetahui beragam macam budaya yang ada di Indonesia.

Kepala Sekolah SMK Negeri 6 Pandeglang (Nurhani, S.E) mengungkapkan apresiasinya kepada panitia Sobang Culture Fest karena bisa menyelenggarakan acara yang meriah dalam melestarian kebudayaan dan membantu para pelaku

UMKM di lingkungan masyarakat.

"Kita berharap kegiatan semacam ini setiap tahunnya terus dilakukan dengan lebih meriah lagi dan lebih besar lagi. Terutama dalam mengangkat seni dan kebudayaan daerah, dan hal ini juga sudah tentu butuh dukungan dari berbagai pihak," ungkap Nurhani SE

Rangkaian kegiatan Sobang Culture Fest ini juga kata Nurhani, diharapkan mampu memberikan sumbangsih positif terhadap pelestarian kebudayaan, khususnya bagi masyarakat adat sebagai garda terdepan menjaga tradisi nusantara di tengah derasnya arus perubahan.

"Kegiatan ini juga diharapkan dapat menambah khazanah keilmuan dalam menghadapi tantangan global. Kedepan panitia diharapkan dapat mengundang para budayawan, pegiat, cendekiawan, untuk lebih memeriahkan festival tersebut," pungkasnya.\*\*\*